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Ata da 3ª Reunião Ordinária da Câmara 

Municipal de Cachoeiro de Itapemirim-ES, 

referente ao 1º Período da 1ª Sessão Legislativa 

da 10ª Legislatura, realizada no dia 18 de 

fevereiro de 2025. ________________________ 

 

 

 

Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de 

dois mil e vinte e cinco, sob a Presidência do Vereador Alexandre Valdo Maitan, realizou-se, 

com início às quatorze horas e quatorze minutos, a Terceira Reunião Ordinária da Câmara 

Municipal de Cachoeiro de Itapemirim–Espírito Santo, referente ao Primeiro Período da Primeira 

Sessão Legislativa da Décima Legislatura. / Conforme o registro de presença, não foram 

constatadas ausências. / Na abertura dos trabalhos, o Vereador Thiago das Neves Camilette fez a 

leitura da passagem bíblica. / A seguir, foi observado um minuto de silêncio pelos falecimentos 

de João Manoel Lima, Jonas Tabelini, Paulo Antônio da Silva e Zaia Zucoloto. / Logo após, o 

Presidente Alexandre Valdo Maitan acatou o pedido do Edil Thiago das Neves Camilette para a 

inclusão dos Requerimentos 7 e 8/2025 na leitura e votação da pauta do dia. / Na sequência, 

utilizou a tribuna Keila Cristina Belo da Silva (13min44s), que apresentou uma das ações do plano 

de trabalho da Escola do Legislativo para 2025, cujo objetivo é tornar a Câmara Municipal de 

Cachoeiro de Itapemirim mais inclusiva, ressaltando a importância da Língua Brasileira de Sinais 

– Libras. / Depois, Marcos Vinicius Felipe da Silva Alves, que é deficiente auditivo, criou o sinal 

representando o nome de cada vereador. / Em seguida, o Presidente Alexandre Valdo Maitan 

acatou o pedido do Edil João Machado Gomes para a inclusão do Requerimento 11/2025 na leitura 

e votação da pauta do dia e do Projeto de Lei Ordinária 12/2025 na leitura. / Posteriormente, o 

secretário procedeu a leitura do Expediente da Mesa, que se constou do seguinte: Projetos de 

Lei Ordinária: 8/2025 – Alexandre Andreza Macedo; 10 e 11/2025 – Creone Gomes da Silva; 

12/2025 – João Machado Gomes; 14/2025 – Fabrício da Silva Martins. Ofício: 24/2025 – Poder 

Executivo Municipal. Requerimentos: Pedidos de Informação: 7 e 8/2025 – Thiago das Neves 

Camilette; 11/2025 – João Machado Gomes. Indicações: 1719, 1720, 1721, 1722, 1723, 1724, 

1726 e 1727/2025 – Alexandre Andreza Macedo; 1438, 1544, 1575, 1576, 1578, 1647, 1648 e 

1651/2025 – Alexandre Valdo Maitan; 1530, 1531, 1532, 1533, 1534, 1535, 1536, 1757, 1758, 

1759, 1760, 1761, 1762, 1763, 1764, 1765, 1766, 1767, 1768, 1769, 1770 e 1771/2025 – Arildo 

Tomaz Bucker; 1418, 1537, 1755 e 1756/2025 – Brás Zagotto; 1587, 1588, 1589, 1590, 1591, 

1592, 1593, 1594, 1595, 1596, 1597, 1598, 1599, 1600, 1601, 1602, 1603, 1653, 1654, 1656, 

1657, 1658, 1659, 1660, 1661, 1662, 1663, 1664, 1665, 1666, 1667, 1668, 1669, 1670, 1671, 

1672, 1673, 1674, 1675, 1676, 1677, 1678, 1679, 1680, 1702, 1703, 1704, 1705, 1706, 1707, 

1708, 1709, 1710, 1711, 1712, 1713, 1714 e 1715/2025 – Creone Gomes da Silva; 1747, 1748, 

1749, 1750, 1751, 1752, 1753 e 1754/2025 – Delandi Pereira Macedo; 1460, 1461, 1462, 1463, 

1543, 1557, 1558, 1569, 1570, 1571, 1604, 1618, 1619, 1620, 1625, 1626, 1627, 1697, 1698, 

1699, 1725, 1728 e 1746/2025 – Evandro Miranda; 1507, 1508, 1509, 1512, 1513, 1514, 1515, 

1516, 1517, 1518, 1519, 1520, 1521, 1522, 1523, 1524, 1525, 1526, 1527 e 1528/2025 – Fabrício 

da Silva Martins; 1565, 1566, 1577, 1652 e 1655/2025 – João Machado Gomes; 1545/2025 – José 

Luiz Calegário; 1464, 1465, 1466, 1467, 1468, 1469, 1470, 1471, 1472, 1473, 1474, 1475, 1476, 

1477, 1478, 1479, 1480, 1481, 1482, 1483, 1484, 1485, 1486, 1487, 1488, 1489, 1490, 1491, 

1492, 1493, 1495, 1496, 1559, 1560, 1561, 1562, 1628, 1629, 1630, 1631, 1632, 1633, 1634, 

1635, 1636, 1637, 1638, 1639, 1640, 1641, 1642, 1643, 1644, 1645, 1650, 1729, 1730, 1731, 

1732, 1733, 1734, 1735, 1736, 1737, 1738, 1739, 1740, 1741, 1742, 1743 e 1744/2025 – Marcelo 
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Fávero de Oliveira; 1649/2025 – Marcos Salles Coelho; 1538, 1539, 1540, 1541, 1542, 1555, 

1556, 1583, 1584, 1585 e 1586/2025 – Paulo Sérgio de Almeida; 1410, 1411, 1412, 1413, 1414, 

1415, 1416, 1417, 1497, 1498, 1499, 1500, 1501, 1502, 1503, 1504, 1505, 1506, 1550, 1551, 

1552, 1553, 1554, 1563, 1564, 1622, 1623, 1624, 1694, 1695, 1696, 1700 e 1718/2025 – Ramon 

Silveira; 1689, 1690, 1691, 1692 e 1693/2025 – Rodrigo Sandi; 1549, 1567, 1568, 1572, 1573, 

1574, 1605, 1606, 1607, 1608, 1609, 1610, 1611, 1612, 1613, 1614, 1615, 1616, 1617, 1621, 

1687, 1688, 1701 e 1776/2025 – Sandro Dellabella Ferreira; 1546, 1547, 1548, 1579, 1580, 1581, 

1582, 1646, 1681, 1682, 1683, 1684, 1685, 1686, 1716 e 1717/2025 – Thiago das Neves 

Camilette; 1439, 1440, 1441, 1442, 1443, 1444, 1445, 1446, 1447, 1449, 1450, 1453, 1454, 1455, 

1456, 1457, 1458, 1459 e 1745/2025 – Vitor Azevedo Fonseca de Andrade. / Seguindo, passou-

se ao Pequeno Expediente, quando fez uso da tribuna o Vereador Marcelo Fávero de Oliveira 

(29min11s). / Continuando, utilizaram da palavra Ana Paula Bonato Jacone Venturim (31min10s) 

e Helena Jacone Venturim (34min49s), que falaram sobre o Concurso Miss Espírito Santo Mirim. 

/ Prosseguindo, o Vereador Marcelo Fávero de Oliveira, acompanhado do Presidente Alexandre 

Valdo Maitan e do Edil Sandro Dellabella Ferreira, procedeu a entrega de Homenagem Especial 

à Helena Jacone Venturim. / A seguir, a homenageada foi convidada para o registro de uma 

fotografia com os vereadores. / Retomando o Pequeno Expediente, usaram a tribuna os Edis Arildo 

Tomaz Bucker (40min17s), Rodrigo Sandi (45min46s), Alexandre Andreza Macedo (51min13s), 

João Machado Gomes (1h5min11s), Delandi Pereira Macedo (1h11min48s), Sandro Dellabella 

Ferreira (1h18min7s), Paulo Sérgio de Almeida (1h23min39s), Vitor Azevedo Fonseca de 

Andrade (1h30min44s), José Luiz Calegário (1h37min19s), Creone Gomes da Silva 

(1h39min12s), Leonardo Pinheiro Dutra (1h45min51s) e Fabrício da Silva Martins (1h51min22s). 

/ Logo após, teve início o Grande Expediente, ocasião em que ocuparam a tribuna, por ordem 

de inscrição, os seguintes Vereadores: Arildo Tomaz Bucker (1h58min8s), Rodrigo Sandi 

(2h10min26s), Alexandre Andreza Macedo (2h20min5s), João Machado Gomes (2h30min51s), 

Delandi Pereira Macedo (3h4min15s), Paulo Sérgio de Almeida (3h17min15s) e Thiago das 

Neves Camilette (3h22min48s). / Na sequência, fez uso da palavra a Psicóloga Kátia Aparecida 

Francisco Maia Grilo (3h36min12s), que falou sobre suicídio e autismo. / Retornando ao Grande 

Expediente, usaram a tribuna os Edis Fabrício da Silva Martins (3h46min37s), Vitor Azevedo 

Fonseca de Andrade (3h53min36s) e Ramon Silveira (4h8min39s). / Depois, passou-se ao 

Horário das Lideranças, quando fizeram uso da palavra os seguintes líderes partidários: Creone 

Gomes da Silva – PL (4h17min21s) e Rodrigo Sandi – Tempo cedido pelo líder do PDT 

(4h19min14s). / Dando prosseguimento aos trabalhos da Sessão, teve início a Ordem do Dia, 

ocasião em que o Presidente Alexandre Valdo Maitan acatou o pedido do Vereador Arildo Tomaz 

Bucker para que os requerimentos fossem apreciados em bloco. / Em seguida, foram aprovados, 

em bloco, por unanimidade do plenário, os seguintes Requerimentos: 7/2025 – Thiago das 

Neves Camilette (Requer as seguintes informações ao Exmo. Sr. Diretor Presidente da AGERSA, 

Vilson Carlos Gomes Coelho, a respeito do estacionamento rotativo do Munícipio: 1 – Qual o 

critério utilizado pelo Município, para a remoção, guincho, dos veículos estacionados nas vagas 

do rotativo? 2 – Conforme artigo 8º, da Lei 7.475/2017, incisos II e IV, o veículo poderá ser 

removido da vaga caso não seja efetuado o pagamento no prazo de vinte e quatro horas, pelo 

período de ocupação da vaga – inciso II e caso ele permaneça na vaga após o período de quinze 

minutos – inciso IV. Entretanto, a lei é omissa quanto ao prazo que o veículo pode permanecer na 

vaga. Nesse sentido, qual é o prazo máximo que um veículo pode permanecer na vaga? 3 – O 

Decreto Municipal de nº 32.120/2022, no artigo 2º, inciso II, informa o seguinte: “O valor da 

Tarifa de Pós-Utilização corresponde a oito vezes o valor da tarifa estabelecida para uma hora de 

estacionamento na Área Azul”. Pela leitura do trecho mencionado, é possível auferir que o tempo 

máximo que um veículo pode permanecer na vaga é de uma hora. Essa informação procede? 4 – 
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Em razão do questionamento do item 3, como é informado aos munícipes o tempo limite para o 

permanecimento na vaga? Há algum canal em que essa informação é divulgada? 5 – Ainda em 

relação ao tempo limite de permanecimento de veículos nas vagas do estacionamento rotativo, 

após o fim do prazo limite para o permanecimento na vaga, é possível renovar esse tempo? Em 

caso positivo, solicita-se que seja explicado como realizar esse procedimento. 6 – Em caso de 

negativa ao questionamento anterior, como o munícipe deve proceder quando o prazo termina, 

caso ele ainda tenha que permanecer com seu veículo estacionado? 7 – Quantos veículos foram 

guinchados no ano de 2025, de janeiro até a presente data?); 8/2025 – Thiago das Neves 

Camilette (Requerer as seguintes informações à Exma. Sra. Secretária Municipal de Educação, 

Celeida Chamão de Medeiros, a respeito do concurso público vigente no Município, no que 

concerne aos profissionais da educação: 1 – Quais escolas foram municipalizadas a partir do ano 

de 2018? 2 – Em atenção a pergunta do item 1, solicita-se que inclua o ano da municipalização de 

cada escola, as séries que elas atendem, especificando quais delas abrangem do 1º ao 5º ano e do 

6º ao 9º ano. 3 – Qual é o critério para seleção das vagas dos profissionais nas escolas 

municipalizadas? 4 – As vagas das escolas municipalizadas serão destinadas apenas para os 

efetivos que já ocupam vagas na rede municipal? Se sim, qual o critério, legislação, adotado para 

essa destinação? 5 – Como está prevista a divisão de vagas dos profissionais de educação para a 

modalidade de Educação de Jovens e Adultos – EJA? 6 – Como está prevista a distribuição de 

aulas da modalidade de Educação de Jovens e Adultos – EJA? 7 – Solicita-se que seja 

encaminhada a cópia da folha de frequência dos meses de outubro, novembro e dezembro de 2024, 

dos servidores e profissionais de educação lotados tanto nas escolas municipais quanto na 

Secretaria Municipal de Educação. 8 – Houve contratações, via processo seletivo e outros meios 

de contratação emergencial, nos meses de janeiro e fevereiro de 2025 para as escolas municipais 

e para a Secretaria Municipal de Educação? Se sim, quantas no total? 9 – Em caso positivo para 

o questionamento anterior, solicita-se que seja encaminhada uma planilha contendo nome, 

cargo/função, lotação dos servidores contratados e decreto municipal, caso exista. 10 – Solicita-

se que sejam informadas quais são as classes vagas disponíveis no Município, de profissionais 

pertencentes ao quadro de servidores da Educação. 11 – Solicita-se que seja fornecida uma 

planilha contendo as chamadas para os contratos em designação temporária, incluindo 

observações sobre as vagas ocupadas por servidores efetivos?); 11/2025 – João Machado Gomes 

(Requer a seguinte informação ao Exmo. Prefeito Municipal Theodorico de Assis Ferraço: 1 – 

Esclarecimentos e justificativas da decisão do prefeito em tornar sem efeito, em bloco, através do 

Decreto nº 35.149, de 17 de fevereiro de 2025, publicado no DOM 7249, no dia 18/02/2025, a 

nomeação dos sessenta servidores para os cargos de Assessor Operacional I e II). / Finalizando os 

trabalhos da Sessão, o Edil Ramon Silveira convidou os vereadores para uma reunião, no Mercado 

Municipal, amanhã, dia 19/02, às 15h, com a Secretária de Cultura Larissa Patrão Machado 

Valory, para tratar da revitalização do referido espaço. / Registra-se que o link para acesso ao 

arquivo audiovisual da Sessão Ordinária é o 

https://www.youtube.com/live/EK8jSqkWr4k?si=p5VRrTDfx0z98jGx. / E nada mais a ser 

tratado, foi encerrada a presente Reunião, lavrada e assinada por Dilena Cláudia Tessinari 

Modesto Lucas, Redatora de Atas. __________________________________________________ 
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